

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra fomentará la contratación de desempleados como asistentes de personas dependientes que estudian o trabajan

*Se creará una bolsa de empleo con este fin y se les impartirá la formación específica necesaria*

Jueves, 04 de abril de 2013

El Gobierno de Navarra fomentará la contratación de personas desempleadas como asistentes de aquellos grandes dependientes o dependientes severos que trabajan o cursan estudios superiores.

Para ello el Servicio Navarro de Empleo creará una bolsa de empleo y junto con el Departamento de Políticas Sociales impartirá la formación específica necesaria para ayudar y atender a dependientes. Para inscribirse en esta bolsa es necesario dirigirse a cualquier [agencia del SNE](#) y no se requiere ninguna titulación específica.

Con esta iniciativa el Gobierno de Navarra pretende que los grandes dependientes y los dependientes severos que trabajan o estudian puedan “alcanzar una vida plena, autónoma e integrada en su propio entorno”, tal y como ha afirmado el consejero de Políticas Sociales, Íñigo Alli, en rueda de prensa. Asimismo, el consejero ha expresado que la consecución de una vida autónoma por parte de las personas dependientes es uno de los objetivos “de extraordinaria relevancia” del Departamento del que es titular.

El consejero Alli, que ha estado acompañado por el director general de Política Social y Consumo, Mariano Oto, también ha presentado la nueva oficina de vida independiente, supeditada a la Agencia Navarra para la Autonomía de las Personas, que analizará uno a uno los proyectos vitales de las personas que requieran de este asistente personal para su trabajo, sus estudios superiores o su vida cotidiana y les ofrecerá el asesoramiento necesario.

### Detalles de la convocatoria de ayudas

El director general de Política Social y Consumo, Mariano Oto, ha detallado la [convocatoria de ayudas para la contratación de un asistente personal](#) por parte de aquellos grandes dependientes o dependientes severos que trabajan o cursan estudios superiores. Esta convocatoria está regulada por una orden foral del consejero de Políticas Sociales [publicada recientemente](#) en el Boletín Oficial de Navarra

Las ayudas se otorgarán en función de la capacidad económica, calculada según la renta y el patrimonio, y del nivel de dependencia. De este modo, las ayudas a grandes dependientes podrán oscilar entre los

1.214,83 euros al mes y los 485,93 y las de dependientes severos entre los 723,94 y los 289,58. En ningún caso la ayuda económica será superior al coste de contratación.

Según Oto, estas ayudas son superiores a las estatales en un 70% en sus tramos máximos y en un 250% en los mínimos. Asimismo, se ha reducido de 120 a 80 las horas mensuales mínimas del contrato para los asistentes personales.

### **Prestación garantizada**

La previsión de la Agencia Navarra para la Autonomía de las Personas es que se puedan beneficiar este año de estas ayudas al menos una docena de personas dependientes. Para ello ha presupuestado una partida económica de 120.000 euros, que puede ampliarse puesto que es una prestación garantizada en la [Cartera de Servicios Sociales](#) de Navarra. En la actualidad es una persona quien se beneficia de ellas, según Oto.

Asimismo, el director general ha anunciado que el objetivo de la Agencia Navarra para la Autonomía de las Personas es extender esta prestación a los dependientes moderados antes de que finalice este año. Según la normativa estatal, hasta 2015 las diferentes comunidades españolas tienen de plazo para realizar esta ampliación.

Con estas ayudas, enmarcadas en el sistema para la autonomía y atención a la dependencia, el Gobierno de Navarra pretende fomentar la vida independiente de estas personas, su autonomía personal y favorecer su permanencia en el entorno habitual.